

DEPUIS 1850



TISSAGE DE L'OUEST

— FABRICATION FRANÇAISE —

L'atelier





UN PEU D'HISTOIRE...

Fabricant depuis 1850, Tissage de l'Ouest développe du linge de maison de qualité. Tout un savoir-faire à la française est mis à l'honneur à travers des collections classiques et personnalisables !

1850

Fondation de l'atelier de tissage par Adolphe Gagnant dans le bassin textile Choletais.

2015

Rachat en 2015 de la dernière usine de tissage de Cholet qui allait fermer ses portes. Le savoir-faire est ainsi transmis pour perdurer !

2017

L'équipe décide de participer à différents salons du design et de la décoration tel que Maison & Objet. Le succès est au rendez-vous !

Tissage de l'Ouest évolue, propose de la personnalisation de produits, et s'étend même à l'international.

2019

Déménagement des métiers à tisser ! C'est désormais à Morlaix en Bretagne, région historiquement liée au tissage du lin, que l'atelier reprend vie.

2020

Tissage de l'Ouest continue d'évoluer malgré cette année marquante : fabrication de masques liée au covid, ouverture d'un e-commerce, investissement d'une deuxième machine à broder et embauche de 4 personnes supplémentaires en atelier.

Nous sommes également fiers de pouvoir désormais afficher le label Origine France Garantie !

2023

Reprise des salons et présentation de nos nouvelles collections !

Lancement de la nouvelle marque affiliée : Ernest & Mimi.

L'entreprise Tissage de l'Ouest reste engagée dans la fabrication locale, la création d'emplois et de produits de qualité.



Produit en Bretagne
CERIB 13 0011



A LITTLE STORY...

Manufacturer since 1850, Tissage de l'Ouest develops home linen quality.
All French know-how is put in the spotlight through
classic and customizable collections !

1850

Foundation of the weaving workshop by Adolphe Gagnant in the Choletais textile basin.

2015

Acquired in 2015, the last weaving plant in Cholet was going to close.
The know how is thus transmitted to endure !

2017

The team decided to participate in various exhibitions design and decoration fairs such as
Maison & Objet. Success is at the rendez-vous !
Tissage de l'Ouest evolves, personalizes products, and even extends internationally.

2019

Relocating looms ! It is now in Morlaix in Brittany, a region historically linked to linen weaving, that the
workshop is revived.

2020

Tissage de l'Ouest continues to evolve despite this milestone year : making masks linked to covid,
opening of our long-awaited e-commerce, investment of a second embroidery machine and hiring of four
people in the workshop.

We are also proud to now be able to display the Origine France Garantie label !

2023

Resumption of the exhibitions and presentation of our new collections !
Launch of the new affiliate brand : Ernest & Mimi.

Tissage de l'Ouest remains committed to local manufacturing, job creation and quality products.



-
LE TISSAGE
-







-
LA SÉRIGRAPHIE
-



-
LA BRODERIE
-







-
LA CONFECTION
-







-
TOUTE L'ÉQUIPE VOUS REMERCIE POUR VOTRE SOUTIEN !
-





Produit en Bretagne
CERIB 13 0011

TISSAGE DE L'OUEST

ZA Langolvas - 10 rue du parc - 29610 Garlan
Tél. : 02 98 63 85 73 - contact@tissagedelouest.fr
www.tissagedelouest.fr

